

Kalasiris



U L L A



B R I T T A



A M E R I K A N A

Büstenhalter

WELTBEKANNT-
UNÜBERTROFFEN!

KALASIRIS G.M.B.H. KÖLN 185

SOLE LANGER-KÖLN

anzubringen war, um den Glühstrumpf zu halten. Der Glühstrumpf wurde abgebrannt, der Zylinder vorsichtig aufgesetzt, und die Lampe erstrahlte in einem wunderbar hellen Licht. Herr Foster verstand es sehr gut, seine Sache zu vertreten. Seine Fabrik lag draußen in der Ackerstraße. Millionen von Glühstrümpfen standen fertig und versandbereit. Anknüpfungen für den Verkauf in England waren bereits angebahnt, da er aber auch noch andere Artikel herstellte und ihm geeignete Verkaufskräfte fehlten, wollte er die ganze Sache einer Verkaufsgesellschaft übertragen und für diese weiterarbeiten.

Wir nahmen den Vorschlag, Fabrik und Lager zu besichtigen, an und fuhren sofort zur Fabrik hinaus. Herr Foster hatte nicht zuviel gesagt. Alle Angaben stimmten. Einige Stichproben bestätigten die Güte der Waren. Wir hatten hier die Beleuchtung für den kleinen Mann, die Riesenumsätze versprach. Der Vertrag wurde aufgesetzt, und auch hier zeigte Herr Foster großes Entgegenkommen und Vertrauen. Die Vereinbarung lautete so, daß wir die Gesamtfabrikation abnahmen und somit auch den Alleinvertrieb inne hatten. Wir zahlten sofort 10 000 Mark an. Der Rest von 50 000 Mark für die fertige Ware war in vier Wochen zu zahlen. Foster gab uns eine schriftliche Garantie für die Güte der Strümpfchen und erklärte sich mit einer Konventionalstrafe von 20 000 Mark einverstanden, wenn der Vertrag von seiner Seite nicht eingehalten würde. Die fertigen Glühstrümpfe waren innerhalb drei Tagen bahnfertig zu machen und sofort an unseren Spediteur in London zu senden.

So hatten wir unseren neuen Schlager, der uns die ersehnten Millionen bringen sollte. Gegen Franks Vorschlag, in England mit der Arbeit zu beginnen, hatte ich nichts einzuwenden, da derselbe gerade dort ganz hervorragende Beziehungen unterhielt. So reiste Frank denn sofort nach London, während ich die nötigen Vorbereitungen für die Bearbeitung des Kontinents traf.

Schon nach 14 Tagen kam Frank zurück und brachte ein kleines Vermögen mit. Er erzählte von den brillanten Erfolgen. Die Engländer waren einfach entzückt, als sie die